

Pressemitteilung

Was tun die Parteien für Familien?

Es sind nur noch wenige Tage bis zu den Bundestagswahlen. Fast an jedem Abend kann man Vertreterinnen und Vertreter der unterschiedlichen Parteien im Fernsehen erleben. Insbesondere die sozialen Themen kamen bisher aber in vielen Diskussionen zu kurz!

Will man wirklich wissen, was die Parteien in Bezug auf Familien vorhaben, dann lohnt ein Blick in das jeweilige Wahlprogramm. Familienverbände haben die wichtigsten Aussagen zu Themen der Familienpolitik quergelesen und übersichtlich zusammengestellt.

Themenfelder sind z.B.:

- Familie und Beruf
- Armut
- Bildung
- Wohnen
- finanzielle Entlastung /Steuern
- Rente
- Migration
- u.v.m.

Die Übersicht finden Sie hier:

www.familieninfo-sachsen-anhalt.de

Kontakt: Klaus Roes

eaf-sachsen-anhalt@gmx.de

